
 

1 

 

庁 議 会 議 録 

 

１ 会議名称  令和４年９月さぬき市部長会議 

２ 担 当 課  総務部総務課 

３ 日  時  令和４年８月３１日（水）１５時５５分～１６時５５分 

４ 場  所  さぬき市役所本庁４階 第２委員会室 

５ 出 席 者  市長、副市長、教育長、総務部長、市民部長、健康福祉部長、建

設経済部長、議会事務局長、市民病院経営管理局長、教育部長、

総務課長、政策課長（計１２人） 

６ 次  第  (1) 開会 

        (2) 市長挨拶 

        (3) 各種懸案事項及び連絡調整事項について 

        (4) 各部局の状況報告 

        (5) その他 

        (6) 閉会 

７ 議事の概要及び発言の要旨 

【各種懸案事項及び連絡調整事項について】 

協議題 (1) 香川県シェイクアウト（県民いっせい地震防災行動訓練）につい

て（危機管理課） 

内容等  例年、参加している「香川県シェイクアウト」（県民いっせい地震

防災行動訓練）について、１１月２日（水）午前１０時から、県内一

斉に行われることから、さぬき市においても参加する旨、周知した。

庁舎ごとに２～３枚程度、実施中の状況の写真を撮影し提出するよう

依頼した。（総務部長） 

→市長より、県主催の防災訓練は行われるのか質問があり、総務部長

より、今年の開催予定はない旨、回答があった。 

協議題 (2) 前山ダム渇水に伴う緊急水源石神池からの取水について（香川県

広域水道企業団東讃ブロック統括センター工務課） 

内容等  県内の少雨傾向により、前山ダム貯水位が低下したため、緊急水源

として石神池から取水しているが、水質等の問題で香川用水（農業用

水）を補給しながらの取水となっている旨、報告した。また、香川用

水（農業用）の配水期間が９月３０日までであるため、１０月１日か

ら補給がなくなり、石神池のみの取水となる旨、併せて、報告した。

水道企業団としては、水質に問題がある飲用水を配水することはない

が、味覚や嗅覚等に違和感を覚える方のため、応急給水所を設置する
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ことを併せて、報告した。（総務部長） 

【応急給水所】 

 開所場所：亀鶴公園駐車場内 

 開所時間：毎日（週休日・祝日及び年末年始期間含む） 

午前１１時から午後８時（休憩１時間含む） 

 周知方法：対象エリアの世帯に対して個別にチラシを配布予定 

【問合せ先】 

 香川県広域水道企業団 東讃ブロック統括センター 

 お客様センター ０８７９-２３-７０７１ 

 総務課     ０８７９-２３-７０７２ 

 工務課     ０８７９-２３-７０７３ 

→市長より、誰が給水所で配水するのか質問があり、総務部長より、

過去に経験のある高松市の対応を参考に、ノウハウを持った警備保

障会社に委託し、最低１人配置すると聞いている旨、回答があっ

た。 

→市長より、注意事項等、周知をしっかりと行い、初日に現状の確認

をするよう指示があった。 

→副市長より、市民からの井戸水の水質検査等の要望は聞いているか

質問があり、市民部長より今のところ聞いていない旨、回答があっ

た。 

【各部局の状況報告について】 

総務部 ○令和４年度赤い羽根共同募金運動への協力依頼について、今年は、

５００円以上の募金に対して、ぶっかけうどんのバッジを配布する

旨、周知した。本庁は総務部長が募金の取りまとめを行い、その他

の部局については、直接、社会福祉業協議会へ持っていくよう依頼

した。１０月１日から一斉に行うこととなっているが、募金が集ま

り次第、対応するよう依頼した。 

○公用車の管理について、燃料がいざというときに無かったというこ

とがあったため、車輌管理者及び所属長に、給油の確認の徹底を依

頼した。 

→副市長より、防災の専門家によると、災害等が予測される前には、

半分になったら満タンにすることが大切であると聞いていることか

ら、特に台風前などには、各公用車の燃料を満タンにするよう部長

からしっかり指導するよう指示があった。 

→市長より、燃料が半分になると必ず入れるなどの基準は示している

のか質問があり、総務部長より、給油の量や時期などについては具
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体的に示していないが、台風前などは、満タンにすることを心掛け

るよう周知する旨、回答があった。 

市民部 ○マイナンバーカード申請サポートに関する９月行事のお知らせにつ

いて、９月末までにマイナンバーカードの作成申請を行うことが、

マイナポイント付与の条件となっていることから、下記のとおり臨

時の出張申請等のサポートを実施する旨、報告した。 

 ９月５日（月）・６日（火）  出張申請サポート（フジ志度店） 

 ９月１１日（日）       日曜開庁 

 ９月１７日（土）・１９日（月）出張申請サポート（コ―プ志度

店） 

 ９月２９日（木）・３０日（金） 平日延長開庁（２０時まで） 

→市長より、市民にも協力をお願いしているため、職員においても、

自分や自分の周りで、普及に協力するよう指示があった。 

健康福祉

部 

〇新型コロナワクチンのオミクロン株対応ワクチン接種について、こ

れまで１０月半ば以降の予定だった接種開始時期に関して、９月接

種に向けて前倒しを検討していることを、厚生労働省が８月３０日

に発表した旨、報告した。併せて、接種体制等については不確定要

素が多いため、市としても状況の把握に努め、円滑な対応をしてい

く旨、報告した。今後の集団接種については、これまでのＢ＆Ｇ体

育館に加え、本庁近くでも実施し、短期集中し、取り組む予定であ

る旨、報告した。 

→市長より、資料の「２の接種対象者について」に、「初回接種を完

了した全ての住民を対象に実施することを想定して準備を進めるこ

と」とあるが、全ての人とは、１８歳以上のことか質問があり、健

康福祉部長より、８月２５日時点の初回接種完了者数約３８，００

０人については、１２歳以上でカウントしている旨、回答があっ

た。 

→市長より、可能な限りの対応をするよう指示があった。 

議会事務

局 

〇第３定例会は、会期日程表のとおりで、第４回定例会についても、

会期日程表（案）のとおりである旨、報告した。 

○決算特別委員会における審査方法等について資料のとおりである

旨、報告した。 

市民病院 ○８月１２日に院内クラスターが発生したが、８月２５日から通常業

務である旨、報告した。 

○併せて、８月３１日の新規入院患者数は５人であり、８月の発熱外

来者数は、毎日４０～８０人程度である旨、報告した。 
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○８月３１日の発熱外来者数は３０～４０人程度であり、受診者の半

分が陽性である旨、報告した。 

→市長より、県全体での病床使用率は、６割と聞いているが、さぬき

市民病院は、２５病床のうち、５人の病床使用があり、その使用率

は２割かと質問があり、そのとおりである旨、市民病院経営管理局

長より回答があった。 

その他 ○次回、１０月部長会は１０月３日（月）の議会終了後に対面での会

議とし、議会終了が１２時以降の場合は、１６時３０分から、Ｗｅ

ｂ会議を予定している。 

 


